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ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA   01/2024 

FEDERACIÓN CANARIA DE BEISBOL Y SOFBOL 

- NOMBRE Y APELLIDOS REPRESENTA PRESENTES 

1.  JACOBO GARRIDO DE LA CRUZ PRESIDENTE Presente 

2.  ISABEL D PIO BARBUZANO  SECRETARIA Presente 

3.  
MAISEL T GONZALEZ GARCIA 

SUS.  
BIGSHOW --- 

4.  
JUAN CARLOS MACIAS JARNES 

SUS. 
CARIBEÑOS --- 

5.  
JOSUE FERNANDEZ PEREZ 

SUS. 
CAPITALINOS Presente 

6.  
YASSER TEJERA MARTINEZ 

SUS. 
CHAPI105 --- 

7.  
ALEJANDRO M. HERNANDEZ ALEGRIA 

SUS. 
COLOSOS --- 

8.  
FRANCISCO MIRANDA PATIÑO 

SUS. 
DUARTE --- 

9.  
CARLOS MILIANI ESCUDERO 

SUS. 
ESCUDEROS --- 

10.  
JOSE M PEÑA CARPIO 

SUS. 
METS Presente 

11.  
NOGIE REINALDO OZORIA MENDEZ 

SUS. 
LEONES Presente 

12.  
GENNY G. MARTINEZ CAICEDO  

SUS. 
MANTA-RAYA --- 

13.  
AURELIO DA SILVA SUAREZ 

SUS. NÉSTOR PÉREZ ALONSO 
MARLINS Presente 

14.  
LISMAR CHACON MORALES 

SUS. 
SOX --- 

15.  GARY JOSUE PEÑA VIERA ARBITRO Presente 

16.  MIGUEL ANGEL MUÑOZ PLACENCIA ANOTADOR Presente 

17.  LESTHER A GALVAN AREVALO TECNICO --- 

18.  RICHARD MONTIEL SIRITT TECNICO Presente 

19.  AARON LEON MENDEZ DEPORTISTA --- 

20.  GRORILEN P. LUNA GONZALEZ DEPORTISTA Presente 

21.  MANUEL VIDAL RODRIGUEZ DEPORTISTA Presente 

22.  KELVIN FRANCO SANTA DEPORTISTA --- 
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Se inicia sesión de Asamblea General ordinaria, siendo las 10:15 horas del sábado 11 de enero 

del 2025. En la Casa del Deporte en Santa Cruz de Tenerife cito en Calle Puerta Canseco 49, 2º. 

Se reúnen los miembros de la Asamblea General de la FCBS, convocada previamente por el 

presidente de esta federación, a las 10:00 horas en única convocatoria. 

Interviene Isabel D. Pío Barbuzano secretaria de la FCBS, quien da inicio de manera oficial a la 

Asamblea, pasando lista de asistencia y cediendo la palabra al Sr. Jacobo Garrido. 

 

PRIMER PUNTO - INTERVENCION DEL PRESIDENTE 

Interviene D. Jacobo Garrido, mencionando ``En primer lugar y como siempre hago, quiero 

agradecer la presencia de los asistentes siendo esto una muestra de respeto, responsabilidad 

y disposición clara, el hecho de estar en la asamblea´´, ``Las intervenciones se harán una vez 

se acaben de exponer los puntos por los responsables de comunicarlos´´. Da paso a comenzar 

los puntos del día. 

En el discurso menciona todo lo relativo al 2024, ``Es la primera vez en la historia de Canarias, 

que se logra pasar de la cifra de 1000 licencias, concretamente 1019, Además, hemos 

logrado números récord tanto en lo deportivo como en lo económico, esto sin duda está 

siendo la muestra de que la gestión de nuestra federación está siendo óptima, hemos 

alcanzado la asombrosa cifra de 499 encuentros oficiales disputados en canarias, hemos 

organizado más de una veintena de eventos, en resumen la federación canaria goza de una 

estupenda salud, la federación canaria es con números y hechos, la federación a nivel 

nacional que más ha crecido en los últimos cinco años.´´   

 

SEGUNDO PUNTO – PRESENTACIÓN DE CUENTAS ANUALES 

• Se presentan las cuentas anuales del año 2024 con una explicación amplia de los 

conceptos tratados y se hace mención especial del gasto en selecciones canarias. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor __10____ 

Quedan aprobadas las cuentas anuales del 2024. 

 

TERCER PUNTO – PRESENTACION DE PRESUPUESTOS ANUALES 

 

• Se presentan los presupuestos y se hace mención de que como cada año son orientativos, 

intentando por todos los medios respetarlos en pro de una buena planificación y ejercicio 

económico. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones __0___ A favor ___10___ 

Quedan aprobadas los presupuestos del 2025. 
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CUARTO Y QUINTO PUNTO – PROGRAMAS BEISBOL Y SOFBOL 2025 

• Programa de competiciones propuestas de la FCBS de cara al 2025. 

Se presenta el calendario general de competiciones dejándolo abierto para que 

durante la semana en curso siguiente se cierre con el fin de introducir aquellas 

competiciones propuestas por clubes para el 2025. 

• Las siguientes medidas se presentan de cara a ser aprobadas para los años 2025 y 

2026. 

 

➢ Aprobar las Bases de Competición que se acuerden en las reuniones con los 

equipos participantes, en lo que respecta a calendarios, formatos y fechas de 

celebración de cada competición. Sin modificar aspectos como tasas y 

reglamentos aprobados y aportados por el Comité de Competición. 

Votación – En contra__0__ Abstenciones __0__ A favor __10__ 

Quedan aprobadas. 

➢ La FCBS propone que, haya un copago de los deportistas en las categorías 

senior en las selecciones canarias que participen en los CESA de la RFEBS, este 

copago será un porcentaje que irá en base al coste de la participación.  

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor ___10___ 

Quedan aprobadas. 

➢ Copago del coste de la participación por parte de los deportistas en el resto de 

las categorías en las que la FCBS no tenga previsto participar en el año 2025 

para los CESA organizados por la RFEBS y aquellas competiciones a la que se 

pueda acceder por clasificación y de la que no esté previsto un gasto extra 

para los presupuestos de la FCBS.  

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor ___10___ 

Quedan aprobadas. 

➢ La FCBS propone que, para participar en los CESA, sea de obligado 

cumplimiento que se haya jugado o se esté jugando una competición oficial de 

la FCBS en esa modalidad para poder participar, en caso contrario la FCBS 

rechazará la participación. Intención de participación; CESA una categoría 

béisbol, una categoría Sofbol. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor ___10___ 

Quedan aprobadas. 

➢ La FCBS propone que se mantenga la medida sobre todas aquellas apelaciones 

o consultas dirigidas al comité de apelación que tendrán una tasa de 100,00.-€, 

esta tasa será como garantía, ya que evita un uso “viciado” de este comité que 

tiene una tasa para la FCBS. En caso de prosperar las apelaciones en favor de la 

parte que apela se le devolverá íntegramente el pago, en caso de no prosperar 

y el comité de apelación fallar en contra de la reclamación o apelación puesta, 

se quedará la tasa la FCBS para cubrir los gastos generados. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones __0__ A favor __10____ 

Quedan aprobadas. 
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• Toma de decisiones generales para el ejercicio 2025. 

→ Se procede a leer la circular administrativa 01/25 

Sobre esta circular se abre un debate en como se deberá proceder en cuanto a la 

tramitación de las licencias en la plataforma MyWBSC correspondientes a las 

licencias nacionales. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor ___10___ 

Quedan aprobadas. 

→ Se procede a leer la circular administrativa 02/25 

Sobre esta circular, los estamentos de arbitraje y anotación realizan una serie de 

propuestas que se incluyen en la circular. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor __10___ 

Quedan aprobadas. 

→ Se procede a leer la circular administrativa 03/25 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor __10___ 

Quedan aprobadas. 

→ Se procede a leer la circular administrativa 04/25 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor __10___ 

Quedan aprobadas. 

→ Se procede a leer la circular administrativa 05/25 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor __10___ 

Quedan aprobadas. 

→ Se procede a leer la circular administrativa 06/25 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor __10___ 

Quedan aprobadas. 

→  Se procede a leer la circular administrativa 07/25 

Sobre esta circular el presidente de la federación da una explicación amplia del 

porque se debe realizar y su función legal. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor __10___ 

Quedan aprobadas. 

 

 

 

SEXTO PUNTO – ACTIVIDADES 

El presidente Jacobo Garrido menciona varias de las actividades realizadas durante el 

año 2024, ``Por mencionar algunas y para no extenderme, durante el año 2024, 

nuestra actividad fue bastante grande, realizando acciones importantes y 

relevantes…´´ 

➢ Abrimos el año con sendos cursos de anotadores de béisbol y sofbol de 

nivel 1. 

➢ II TENERIFE SPRING CUP en Pto. de la Cruz Béisbol Sub18 y Sub15 

➢ Ligas Canarias 

Liga Canaria de Sofbol Modificado Clasificatorio para el CE Clubes 

Liga Canaria de Sofbol Master +40 
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➢ Participación de la selección canaria de béisbol en el CESA Sub15 – lugar 3º  

➢ Juegos escolares de Tenerife y Gran Canaria, 10 jornadas en total. 

➢ II Summer Camp Baseball Tenerife 

➢ Copas Cabildo de Gran Canaria, de Tenerife y La Gomera. 

➢ III Euro Baseball Winter League – Coorganizada entre WBSCE, RFEBS y FCBS. 

No se pudo llevar a cabo, quedando pendiente para 2025. 

➢ II Puerto de la Cruz Baseball Week (Selección nacional española) 

➢ II Liga instruccional de béisbol. 

➢ III Copa canaria de Sofbol Femenino 

➢ VIII Tenerife Winter League – 25 equipos y más de 300 participantes 

(selecciones nacionales de Alemania Sub18 y España Sub15). 

➢ Número de licencias 1019 más 288 de promoción. 

➢ Se lograron más de 10.000 impactos a niños de todo el archipiélago con las 

acciones de promoción. 
➢ Colaboramos en la Tenerife Island Tournament organizado por la Liga 

Internacional 360 Softball Europe que volverá en 2025, también colaboramos en la 

Copa Virgen de Candelaria organizada por los Mets de Candelaria.  

➢ Realizamos un curso de arbitraje de nivel 0, un curso de anotadores de nivel 1 y un 

curso certificado por la WBSC de Baseball5 impartido por Eros Bernal. 

 

“Este comentario lo hice el año pasado y lo repito - Sin duda este podría ser uno de los 

mejores años de nuestros deportes en Canarias, se seguirán implementando acciones para 

lograr más competiciones y gestiones que nos hagan mejorar año tras año…´´. 

 

 

 

SEPTIMO PUNTO – RUEGOS Y PREGUNTAS 

1. La FCBS presenta la propuesta de Seguros Obligatorios Deportivos, siendo el que 

propone la FCBS la única oferta propuesta. Se explican varios temas respecto al seguro 

para el 2025. 

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor ___10___ 

Quedan aprobadas. 

2. Jacobo Garrido, consulta a la Asamblea el seguir manteniendo la condición que se 

estableció en 2019, sobre la posibilidad de ejercer como deportista y técnico al 

presidente de la FCBS, manteniendo la incompatibilidad con la de cargos ejecutivos en 

cualquier entidad deportiva y que esta condición se mantenga durante su mandato y 

en los sucesivos en caso de haberlos.   

Votación – En contra___0___ Abstenciones ___0___ A favor ___10___ 

Quedan aprobadas. 

3. El CD GPB Mets de Candelaria, propone crear un salón de la fama de béisbol y sofbol 

canario para reconocer el trabajo de personas que hayan impactado de manera 

notoria. A lo que en unanimidad se suman el resto de los asistentes a la Asamblea. 
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4. El CD Capitalinos de Gran Canaria, propone la creación de una gala del deporte de la 

FCBS debido a la necesidad y al volumen que ya existe en Canarias y de poder 

reconocer año tras año el trabajo de técnicos, clubes, deportistas, etc… A lo que en 

unanimidad se suman el resto de los asistentes a la Asamblea.  

5. Jacobo Garrido procede a leer el correo electrónico recibido por parte del Instituto 

Insular de Deportes del Cabildo de Gran Canaria, donde se manifiesta por parte de 

este organismo, la imposibilidad de la realización por parte del IID de los Juegos de 

Gran Canaria, siendo estos eliminados como se han conocido hasta el momento. Esto 

sin duda es para el deporte grancanario un duro revés de cara a la promoción de las 

diferentes modalidades deportivas. Se establecerán medidas contra esta situación en 

reuniones posteriores a realizar con los diferentes clubes grancanarios y se tratarán las 

diferentes posibilidades que puedan existir. 

 

 

 

Siendo las 12:40 horas, se finaliza la Asamblea y se cierra esta acta. 

En Santa Cruz de Tenerife a, 11 de enero del 2025. 

 

 

 

 

                                 El presidente                                                       La secretaria 

                               Jacobo Garrido                                                Isabel Pío Barbuzano 

                                                                                                      


